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本报讯（记者 刘俊礼 王继兵） 根据省
委巡视工作安排，12月17日上午，省委第
一巡视组专项巡视我市荥阳市、登封市、
中原区、惠济区情况反馈会召开。省委
第一巡视组组长穆煜山反馈对四县（区）
专项巡视情况，副组长詹洪方就抓好巡
视整改工作提出要求，副组长岳发泉、
常东义、韩长峰等出席会议。市委书记
吴天君主持会议并作表态发言。

市领导马懿、胡荃、高建慧、郭锝昌、
李喜安出席会议。

10月12日至11月13日，省委第一巡
视组对我市的荥阳市、登封市、中原区、
惠济区进行了专项巡视。巡视组认真贯
彻执行《中国共产党巡视工作条例》，按
照省委关于巡视工作的新部署新要求，
聚焦全面从严治党，突出党风廉政建设
和反腐败斗争这个重点，紧扣“六大纪
律”，深化“四个着力”，围绕专项问题，采
取座谈交流、走访调研、征求意见、查阅
资料等多种方式，扎实开展巡视工作，顺
利完成巡视任务。12月3日，省委巡视工
作领导小组听取了巡视情况汇报，经领

导小组批准，巡视组向郑州市及四县
（区）反馈了专项巡视情况。

穆煜山指出，近年来，四个县（区）党
委能够认真贯彻落实中央、省委的决策
部署，突出责任意识抓党建，不断强化党
风廉政建设和反腐败斗争，开展党的群
众路线教育实践活动、“三严三实”专题
和“三查三保”活动，执行党的组织纪律
和民主集中制，各项工作取得明显成
效。四个县（区）四个班子团结协调，围
绕“四个河南”的目标，着力改善民生，完
善基础设施，优化发展环境，招商引资、
项目建设、城市发展等主要经济社会指
标得到全面提升。但巡视中也发现了一
些不容忽视的问题。共性问题主要有党
风廉政建设“两个责任”落实不到位、基
层干部腐败问题依然严重等，个性问题
主要有执行财经纪律不严、人事管理不
够规范、贯彻落实中央八项规定不够自
觉、顶风违纪问题时有发生、干部选拔任
用方面存在问题较多等。希望郑州市和
四个县（区）高度重视，加大工作力度，进
一步抓好改进提升。

詹洪方要求，一要以高度的政治责任
感认识巡视整改，切实增强抓好巡视整改
的责任感和紧迫感，增强全面从严治党的
政治自觉、思想自觉和行动自觉。二要以

“三严三实”精神抓好全面整改，坚持从快
从严，抓住重点，注重治本。三要夯实责
任，细化措施，确保整改实效。

吴天君指出，巡视组反馈的意见，既
是对郑州市和四个县（区）工作的关心、
支持和有力指导，也是对全市广大党员
干部的提醒、警示和关爱，具有很强的针
对性、指导性。全市上下要认真领会，切
实抓好整改落实。一要提高认识，端正
态度，切实增强管党治党的责任感和紧
迫感，增强抓好问题整改落实的自觉性
和主动性，把接受巡视监督意见、抓好巡
视问题整改作为一项严肃的政治纪律、
政治任务来认识，作为解决自身问题、改
进提升工作的重大契机来对待，正视问
题，认领到位，下决心抓好整改。二是坚
持立行立改，分层分类抓好反馈意见整
改。市级层面要举一反三，抓住共性问
题，开展专项整治，上下联动推进整改。

四个县（区）要强化主体意识，对省委巡
视反馈的问题，逐一对号入座，认真制定
整改方案，与“三严三实”专题教育整改
事项合账管理，对号销账，确保巡视反馈
问题件件有着落、事事有回音。三是扩
大巡视成果运用，结合“三严三实”专题
教育，加强“两强三不”党风廉政建设和
反腐败体制机制建设。要把这次巡视发
现的问题纳入各级专题教育民主生活
会，进一步强化“两个责任”，强化党的政
治纪律和政治规矩，与建章立制相结合，
与落实省委“4+4+2”党建制度体系相结
合，完善“不敢腐、不能腐、不想腐”的体
制机制。四是加强领导，精心组织，确保
整改实效。要按照省委巡视组的整改要
求和整改时限，坚持原则，坚持标准，确
保整改工作落到实处、见到实效，为加快
郑州都市区建设提供保障，为我省打造

“四个河南”、推进“两项建设”、实现“中
原更出彩”做出应有贡献！

市委巡察工作领导小组成员，被巡
视四县（区）四个班子主要负责人及巡察
工作领导小组成员等参加会议。

本报讯 昨日上午，市十四届人大常委会
主任会议第 26 次会议召开。市人大常
委会主任白红战主持会议，市人大常委
会 副 主 任 周 长 松 、舒 安 娜 、王 广 灿 、
王贵欣、赵新中、王铁良、范强，秘书长
王福松出席会议。常务副市长孙金献列
席会议。

会议听取了市中级人民法院院长
于东辉作的关于人事任免案的说明；听
取了市人民检察院副检察长赵光南作的
关于人事任免案的说明；听取了市民政局
局长谢霜云作的《关于开展城乡最低生活
保障工作情况的报告的评议意见》落实情
况的报告，内司工委主任樊少楠关于该评
议意见落实情况的报告的意见；听取了市

工信委主任苗晋琦作的《关于工业转型升
级情况的评议意见》落实情况的报告，经
济工委主任宋柏松关于该评议意见落实
情况的报告的意见；听取了郑州住房公积
金管理中心副主任罗鸣作的关于落实审
计查出问题整改情况的报告，预算工委主
任龙同胜关于该整改情况的报告的审查
意见；听取了市审计局局长冯明杰作的

《关于郑州市2014年度市级预算执行及其
他财政收支的审计工作报告》的审议意见
落实情况的报告，龙同胜关于该报告的意
见；听取了市财政局局长刘睿《关于郑州
市2014年财政决算和2015年1~6月财政
预算执行情况的报告》的审议意见落实情
况的报告，龙同胜关于该报告的意见；听

取了选工委主任阎铁成作的关于评选表
彰2015年度市十四届人大优秀代表和先
进代表组有关情况的说明；听取了法制室
主任李艳作的关于《郑州市人民代表大会
常务委员会规范性文件备案审查办法（草
案）》的说明。

会议还听取了各相关部门关于市十
四届人大常委会第十三次会议议题准备
情况的报告；听取了市人大常委会副秘
书长、办公厅主任李金鹏关于市十四届
人大常委会第十三次会议议程、日程以
及出席和列席人员名单（草案）的汇报。
会议决定，市十四届人大常委会第十三
次会议于12月23日至24日举行。
郑州晚报记者 袁帅

本报讯 就业、教育、医疗、住房、环
境治理……您最关心的民生工程有
哪些？您希望明年我们的生活有
哪些新的改变？记者昨日从省政
府获悉，为更好地推动我省经济社
会全面发展和民生持续改善，切实
解决人民群众最关心、最直接、最
现实的利益问题，省委、省政府决
定明年再实施一批事关人民群众
切身利益的民生工程。为拟定好
2016 年各项民生工程，省发改委、
省财政厅从即日起至本月底，联合
在全省范围内公开征集 2016 年民

生工程建议。
据了解，民生工程的重点领域主

要包括就业创业、社会保障、住房保
障、教育、医疗卫生、文化、支农惠农、
环境治理、社会治理、食品药品安全
等方面内容。征集活动将按照“以人
为本、普遍受益、量力而行、当年办
结”的原则，坚持把群众呼声和需求
作为决策的主要依据，根据轻重缓
急，重点选取群众反映最强烈、最迫
切需要解决，以及对全省经济社会发
展具有较大影响的事项。
郑州晚报记者 裴蕾

新郑综保区前11个月
完成进出口值逾2800亿元
本报讯 记者昨日从郑州新郑综合保
税区获悉，今年前11个月，该区进出口
总 值 达 2839 亿 余 元 ，同 比 增 长
37.73%，超越去年全年进出口总额，占
全省进出口值约67.5%。

据初步统计，截至今年12月上旬，
该综保区海关受理报关单量突破20万
份，达23.37万份，监管成品手机突破1
亿台，达 1.13 亿台，征收税款突破 200
亿元，达220.12亿元。

近年来，该区强化应用监控中心、
智能卡口系统、海关辅助信息系统等
现代化信息化手段实施监管，卡口管
理和监管通关有序，手机生产、维修业
务不断取得突破，复制推广上海自贸
区监管创新制度成效显著，在坚持实
行 24 小时预约通关、分送集报、“两单
一审”、通关作业无纸化、关企合作等
便捷传统通关措施的基础上不断拓展
综保区功能，建设口岸作业区，多模
式开展跨境贸易电子商务业务，提高
通关效能，有力促进了地方经济发
展。 郑州晚报记者 袁帅

郑州航空港将再添
大型航空冷链物流基地
本报讯 昨日，郑州永之兴航空冷链物
流基地项目在郑州航空港实验区会展
物流片区正式开工建设。

据介绍，该物流基地项目位于三
官庙办事处辖区，项目占地 257 亩，总
建筑面积23万余平方米，拟投资总额8
亿余元。作为我省 A 类重点项目，该
项目是一个集航空货运、陆路转运、城
际区域配送、进出口货物周转、食品冷
藏仓储、保税物流、海关监管、集装箱
运输等为一体的综合性项目。整个项
目建成后，将为中部地区提供国际一
流标准的现代物流服务设施，有效优
化郑州航空港实验区航空物流业资源
配置，进一步加快国际货运集散中心
建设，加速该区航空物流产业集群形
成，大大提升区域航空物流产业核心
竞争力。 郑州晚报记者 袁帅

省委第一巡视组
向郑州市反馈专项巡视情况

市十四届人大常委会
召开第26次主任会议
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